

L'art en chapelles : expo itinérante en 11 lieux

L'association "Art en chapelles" propose une exposition itinérante (75 km) en 11 lieux jusqu'au 21 août. C'est une première dans le Haut-Doubs lancée par l'association "Art en Chapelles" créée en janvier 2014 par des personnes désireuses de partager leur intérêt pour l'art contemporain et le patrimoine. Elle a pour objectif l'organisation d'événements culturels présentant de l'art contemporain à l'intérieur d'édifices religieux. 11 sites ont été sélectionnés : Brey-et-Maison-du-Bois, Chaux-Neuve, Le Crouzet, La Ferrière-sous-Jougne, Labergement-Sainte-Marie, Les Grangettes, Malbuisson, Métabief, Montperreux, Mouthe, Remoray-Boujeons. Et 11 artistes présenteront leurs œuvres comme une plasticienne venue de Lausanne ou encore l'artiste designer Benoît Billiotte. ■



L'art dans 11 chapelles du Haut-Doubs.

Dans 11 chapelles et églises.

www.artenchapelles.com

TÉL : 06 13 01 00 12 - 06 73 41 64 54